

Escuela de enfermería festeja junto a docentes y estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Jueves 11 de Mayo de 2017 13:51 -

En el marco de la celebración del Día Internacional de la Enfermera, el día 12 del presente mes, la Escuela de Enfermería organizó una actividad festiva, a la que asistieron docentes activos y jubilados y una considerable representación de estudiantes de esta carrera, quienes compartieron alegremente y expresaron su satisfacción y orgullo de pertenecer a esta rama de la salud.



Autoridades y docentes que conformaron la mesa principal de la actividad.

Esta actividad fue encabezada por Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; María Virtudes Méndez, coordinadora de la Cátedra de Enfermería Quirúrgica y directora en funciones de la Escuela de Enfermería; Eduardo Tactuk, Virgilio Pérez, y Erodita de Jesús, directores de las Escuelas de Medicina, Ciencias Fisiológicas y Farmacia, respectivamente; Adalgisa Linares, pasada vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, y Sofía Khouri, pasada directora de la Oficina Educación y Planificación de la Facultad.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la maestra Virtudes Méndez, quien felicitó a las enfermeras y destacó el trabajo que realizan estas profesionales en su área, ofreciendo un servicio con calidad y calidez humana.

Escuela de enfermería festeja junto a docentes y estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Jueves 11 de Mayo de 2017 13:51 -

En tanto que, el doctor Mejía, en sus palabras centrales del evento, expresó que las enfermeras han trascendido en cuanto a su papel, y hoy son gerentes, educadoras, ministras, jugando un papel trascendente en el sector salud.



La doctora Rosel Fernández acompañada de varias docentes.

El decano habló de la necesidad de seguir formando las enfermeras en el área obstétrica, para reducir la mortalidad materna en los centros de salud públicos y privados, y finalmente las exhortó a seguir siendo ejemplo del ejercicio de la enfermería en el país.

A esta actividad, celebrada en paraninfo Doctor Defilló de la FCS, asistieron docentes de enfermería provenientes de distintos centros regionales e invitadas especiales.

Escuela de enfermería festeja junto a docentes y estudiantes

Escrito por Rafael Paez

Jueves 11 de Mayo de 2017 13:51 -

